

HVG-Schülerinnen im Handballinternat

In den vergangenen Jahren haben zahlreiche Handballtalente am HVG ihr Abitur gemacht und neben der schulischen Ausbildung den Sprung in die Handballbundesliga geschafft. Ein besonderes Aushängeschild für das Blomberger Gymnasium ist die spätere Welthandballerin Nadine Krause, die 2001 ihr Abitur am Gymnasium Blomberg ablegte.



Das Foto (Quelle HSG Blomberg-Lippe) zeigt die 14 Spielerinnen, die im Schuljahr 2012/2013 im Internat wohnen. Die meisten besuchen das HVG oder werden von Lehrkräften des HVG schulisch gefördert.

stehend v.l.: Betreuerin Johanna Ernst, Patricia Haider, Denise Großheim, Annalena Pelz, Sabrina Romeike, Ann-Cathrin Kamann, Luise Becker, Denise Janda, Dagmar Nelissen, Sakia Putzke und Lena Kerwin

sitzend v.l.: Larissa Petersen, Justine Bickel und Selina Berger



Im Schuljahr 2011/2012 wohnen im Handballinternat folgende Schülerinnen:

hinten v.l.: Luise Becker, Saskia Putzke, Larissa Petersen, Denise Großheim

vorne v.l.: Kim Wahle, Lena Kerwin, Ann-Cathrin Kamann, Justine Bickel, Sina Ritter, Henriette Pfeffer



Im Schuljahr 2010/2011 wohnten im Handballinternat:

v.l. Lena Kerwien, Sina Ritter, Denise Großheim, Lisa Keim, Katharina Förstel, Lea Kimwale, Ann-Cathrin Kamann, Luise Becker, Xenis Smis, Lisa Huch



Im Schuljahr 2009/10 befanden sich folgende

Schülerinnen im Internat:

Lisa Huch, Lena Beckers, Lisa Keim, Jennifer Bogdan, Katharina Förstel, Anna Raschke, Manuela Küpper, Annika Scholten
(Auf dem Foto fehlen: Sina Ritter und Inga Lehnhoff)